
Intervención de José María Aznar en un mitin del PP en Zaragoza, 12.05.14

“Estoy muy contento de volver a Zaragoza, de estar en Aragón. Y estoy muy contento de estar con todos vosotros.

Estoy aquí para algo muy sencillo de decir y muy sencillo de entender. Y lo quiero decir desde el principio.

Estoy aquí para pedir el voto para Luisa Fernanda Rudi y para todos nuestros candidatos.

Estoy aquí para pedir el voto para el Partido Popular, que es mi partido, y que es el proyecto político, con diferencia, mejor para Aragón, y con Aragón, el mejor proyecto para España. Con diferencia, el mejor.

Permitidme que os hable como alguien que ha compartido con vosotros esfuerzos e ilusiones. Permitidme que os hable con una vida como la que he dedicado a trabajar por una España mejor, esa España de la que Aragón es parte fundadora y leal.

Estoy aquí porque creo que es donde debo estar. Estoy en lo que creo, más allá de que eso sea cómodo o incómodo. Y estoy aquí con más razón aún porque no son tiempos fáciles.

Estoy aquí porque este es mi sitio y es una forma modesta de corresponder a todo el trabajo y el compromiso que construyen los grandes proyectos, los que merecen la pena.

Y permitidme también que os diga, desde el principio, que estoy aquí porque puedo estar, y hablaros a la cara, y miraros a los ojos y recibir la misma mirada honrada, la mirada intachable de la inmensa mayoría de los militantes de este partido que no tienen nada de qué avergonzarse y sí mucho que reivindicar.

Algunos no tienen límite en su ridículo para intentar satisfacer su inquina política y personal contra nosotros. Y muchos de esos creen que puede ser posible lograr lo que les obsesiona desde que empezamos: la destrucción del Partido Popular.

Pues bien, no lo van a conseguir. Al menos no con mi silencio ni con el vuestro. Por eso, en estos tiempos de dificultad tenemos que superar la tentación del desánimo. Ni desánimo ni desistimiento. No hemos cedido nunca; no vamos a ceder ahora ni a lo uno ni a lo otro.

Este es un partido que ha estado en la primera línea del compromiso con las libertades y la democracia, cuando por las libertades y la democracia había que luchar y había que morir, también aquí en Zaragoza, cuando en un mes de mayo de hace 14 años moría asesinado Manuel Giménez Abad.

Este es un partido que ha salvado de la quiebra el Estado del bienestar, porque la quiebra ha sido la herencia que ha recibido cuando ha tenido que gobernar.

Este es el verdadero partido del cambio, porque el cambio consiste en dejar un país mejor que el contraste.

El cambio, el auténtico, es mejorar las cosas.

Y esto lo ha hecho el Partido Popular y tiene que seguir haciéndolo con el apoyo de los ciudadanos.

Tenemos experiencia de gobierno y sabemos que gobernar es difícil. También es verdad que a veces alguno lo pone más difícil de lo que es de por sí. Son esos goles en propia meta de los que hablaba José Manuel Soria.

Es posible que algunos que hace no mucho tiempo se sentaban aquí cerca, en estas primeras filas, ahora se sientan más lejos, allá arriba porque no se sienten tan cómodos. Y es posible que otros que hace algún tiempo estarían aquí, ahora nos miran entrar desde la calle.

Yo respeto los motivos de todos, sus preocupaciones y sus quejas, pero a los que se han ido más lejos, les pido que se acerquen.

A los que nos miran desde la calle, les pido que entren.

A los que sienten desafección, les pido confianza.

A todos les quiero hacer llegar mi convicción de que juntos tenemos cosas importantes que hacer por el bien de España, por el futuro de nuestras familias, por la recuperación de las oportunidades.

Y para hacerlo tenemos un proyecto de éxito para España y un partido que quisimos hacer habitable para millones de españoles, y lo hicimos. Eso es el Partido Popular.

A todos les pido confianza y reflexión.

Acaba de hablar mi amiga Luisa, vuestra presidenta, la presidenta del gobierno de Aragón y la que va a seguir siéndolo.

Mientras hablaba he recordado su trayectoria en la política; su hoja de servicios a Aragón y España; su solvencia como responsable político. Nadie me lo tiene que contar. He sido testigo y muy directo.

Pues bien, como hay que reflexionar, y las campañas son para convencer a los que queremos que nos voten, simplemente les preguntaría:

¿Hay un voto más útil para Aragón y los aragoneses que el voto a Luisa Fernanda Rudi?

¿Hay alguien que tenga una visión más clara de lo que es Aragón, de su dimensión histórica, de su papel en España y de su futuro?

¿Hay alguien al que votar que haya demostrado –y subrayo, demostrado- más integridad personal y más solvencia que Luisa?

¿Hay alguien que haya demostrado –y subrayo, demostrado- una trayectoria de entrega a Aragón que se pueda comparar ni de lejos a la de Luisa?

Hay que decirlo claro. Por responsabilidad.

Estas no pueden ser las elecciones de la mentira populista. No pueden ser las elecciones de los aprendices de brujo. No pueden ser las elecciones de los que quieren ruptura y separación. No pueden ser las elecciones de la desconfianza y la desafección. No pueden ser las elecciones de los oportunistas y de los que miden sus pasos solo por el cálculo táctico de lo que conviene o no a sus intereses. No pueden ser las elecciones de la inestabilidad y el retroceso. Nada bueno saldrá de esto.

Hagamos un ejercicio:

Quitemos a los populistas de la mentira, a los aprendices de brujo, a los separatistas, a los que viven de explotar la desafección y la desconfianza;

Quitemos a los que hablan pero les tiemblan las piernas cuando tienen que empezar a tomar decisiones.

Quitemos a los que quieren precisamente la inestabilidad y la bronca, y ¿qué nos queda? Pues la respuesta es clara: Queda el Partido Popular.

A eso me he referido cuando he hablado de la “centralidad” del Partido Popular.

¿Quién puede ocupar hoy la centralidad en España si no es el Partido Popular? Nadie.

Yo no pido en esta campaña el voto del miedo. Pido el voto de la ambición de un país mejor; que lo puede ser, sin duda.

Yo no pido en esta campaña que nos encerremos en una fortaleza a resistir los ataques de los de “todos contra el PP” que, por cierto, son literalmente, “todos”, sin excepción.

Pido el voto de los que quieren que España siga teniendo un gran proyecto nacional y una fuerza política que cohesione y que acerque, que sume y que una.

Yo no pido el voto sólo por lo que hemos hecho. Lo pido sobre todo por lo que podemos seguir haciendo y que nadie, repito, nadie más está en condiciones de hacer.

Por todo eso yo pido el voto. Para todo eso va a ser mi voto.

Porque yo sé que el Partido Popular es capaz de responder a la incertidumbre con certezas, unidad y cohesión.

Porque yo sé que el Partido Popular es capaz de asegurar las pensiones, la educación, la sanidad y los servicios sociales porque ya lo ha hecho, rescatándolos de la quiebra.

Porque yo sé que el Partido Popular es capaz de impulsar el empleo que los españoles piden y necesitan.

Vamos a hablar para los que estáis aquí y para los que no están.

Para los que dudan, para los que se pueden sentir decepcionados.

No me cabe duda de que para muchos de ellos, su partido, sigue siendo el Partido Popular.

Aquí está el proyecto que prefieren, la mejor trayectoria que reconocen.

A ellos quisiera decirles que tal vez no están pero queremos que sigan con nosotros. Porque ellos son necesarios para cambiar aquello que debemos cambiar, para mejorar lo que debemos mejorar, para reconocer en lo que nos hemos equivocado sin renunciar a todo lo mucho que hemos hecho bien.

Pero les decimos también y les digo que reflexionen, porque si les digo “volved a casa” les estoy diciendo también que reflexionen.

Porque pueden creer que votando a otros en realidad están votando al PP. Si creen que votando a otros votan al PP, simplemente que lo piensen.

¿Qué garantías tienen de que ese voto no vaya a parar a otras manos?

¿Qué seguridad tienen de que ese voto no contribuye a esos arreglos que han sido catastróficos y que solo unen los deseos de aislar al PP?

Puede parecer evidente pero lo voy a decir: si quieren que gobierne Luisa y no otra, tiene que votar a Luisa, y no a otra.

Los ciudadanos deben saber que estas elecciones señalan un nuevo compromiso para nuevos desafíos y para nuevas ambiciones.

En España tenemos algunos problemas. Uno es que cuando gobierna la izquierda, funde el país, funde la economía, pone los servicios públicos al borde del abismo, deja temblando el Estado del bienestar. Y el PP viene para arreglarlo.

Lo he dicho y lo repito: esos que van de sociales, los revolucionarios de salón, esos vendedores de humos, a todos esos hay que decirles sin ningún complejo que los gobiernos del Partido Popular han salvado dos veces el Estado del bienestar después de que pasara por el Gobierno el socialismo. Sin ningún complejo, hay que decirlo.

Y eso tiene mucho que ver con el trabajo que se ha hecho en las Comunidades Autónomas y en los ayuntamientos.

Otro problema que tenemos en España es que hay nacionalistas que cada cierto tiempo se empeñan en romper, en imponer, en excluir. Y hay que dejarles claro que las cosas no van a ir por ahí. Y si han tenido alguna duda sobre la determinación del PP de que nadie se salte ni la ley, ni la democracia, ni la Constitución, pues esa duda hay que aclararla.

Un tercer problema: el paro. Pero ¿quiénes dan lecciones sobre cómo crear empleo? Los mismos que han dejado, siempre, los récords de paro en España.

Por eso, lecciones sobre cómo se crea empleo, las justas; sobre cómo se moderniza la economía, las justas; lecciones sobre la sanidad, la educación, las pensiones, los servicios sociales, las justas.

No sé si alguien puede creer en serio que estos problemas los vamos a resolver con más fragmentación, con más inestabilidad, con gobiernos más débiles, con oportunistas, con una izquierda entre desnortada y chavista, o con la política que pueden hacer los que hacen campaña diciendo que no son políticos.

Cuando hablo de un nuevo contrato con los votantes que empieza en estas elecciones me refiero al empleo; me refiero al modelo de bienestar que debemos mantener para el futuro; me refiero a la integridad del Estado, y a la Nación, unida y plural porque a España ni le sobra la unidad ni le sobra la pluralidad. Queremos las dos. Y decir esto en Aragón tiene su valor porque Aragón es un valor ejemplar para España.

Y me refiero también a un compromiso firme con nuestras clases medias y los emprendedores, oportunidades para los jóvenes y apoyo a las familias. Un compromiso claro y sin reservas.

No somos sordos y ciegos a la voz de los ciudadanos. Escucharles no nos debilita. Nos fortalece. Y es lo que tenemos que hacer.

Yo digo que sólo el Partido Popular y personas como Luisa pueden ser la garantía de que este compromiso se cumple. Tengo confianza en este partido y en personas como Luisa.

Y como creo que es posible, simplemente digo que ese compromiso empieza ya en estas elecciones.

Yo quiero contribuir a forjarlo y empiezo a hacerlo hoy con vosotros.

Ese nuevo compromiso es el futuro del Partido Popular.

Y el futuro por escribir, un futuro mejor para España y Aragón, es lo que nos une y por lo que sigue mereciendo la pena trabajar”.